

Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:
<http://www.cuadernosmanchegos.com>

CUADERNOS



Del 19 al 25 de Noviembre de 2004 - Num. 583

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro.

Una sentencia del Tribunal anula los artículos que permiten la derivación de agua para regadío a otros ríos como el Turia o el Vinalopó

El Supremo da la razón al Gobierno regional con su sentencia sobre el Plan del Júcar

La Sección Quinta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo ha dictado una sentencia por la que anula los artículos del Plan Hidrológico del Júcar (PHJ) que permiten la derivación de agua para regadío a otros ríos

como el Turia o el Vinalopó. La misma anula los aprovechamientos de agua para regadíos, no para abastecimiento a poblaciones ni los usos del agua del Júcar dentro de la misma cuenca, y agregó que sólo afecta a los trasvases de agua destinada a

ríos de otras cuencas.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda ha manifestado que el Tribunal Supremo ha dado la razón a los planteamientos hidrológicos que se defienden desde la región. (Pag. 7)



Rajoy señala a Molina como "el mejor candidato" para ganar en 2007

Mariano Rajoy, presidente nacional del Partido Popular, asistió en Toledo al X Congreso Regional de esta formación, en el que resultó reelegido como presidente el alcalde de Toledo, José Manuel Molina, con el 94,07% de los votos. El líder de los 'populares' afirmó haber comenzado "la cuenta atrás" para las elecciones de 2007, unos comicios sobre los que se mostró convencido de que Molina "contará con el apoyo de todos". (Pag. 8)



Más AVE, más autovías

El proceso negociador mantenido entre los gobiernos de España y Castilla-La Mancha ha resultado satisfactorio para nuestra región, según ha señalado el presidente regional, José María Barreda, destacando el crecimiento en infraestructuras, sobre todo en lo

referente a las autovías y a la Alta Velocidad ferroviaria, con la incorporación de los estudios informativos y de viabilidad del tramo Alcázar de San Juan-Manzanares por Tomelloso y Argamasilla de Alba, de la línea AVE Madrid-Jaén.

Sociedad

Sanidad amplía las prestaciones en salud bucodental a niños

El Consejo de Gobierno ha aprobado el decreto de la Consejería de Sanidad por el que desarrolla el Programa de Atención Dental Infanto-juvenil (Pag. 31)



Educación

El Gobierno duplicará el presupuesto para Investigación

El consejero de Educación ha presentado las líneas generales del proyecto del Plan Regional de Investigación Científica e Innovación Tecnológica, que tendrá como objetivos mejorar la competitividad del sistema productivo. (Pag. 33)

Cultura

Rubí Sanz, nombrada directora del Museo Arqueológico Nacional

La historiadora Rubí Sanz Gamo, ex-consejera de Cultura y directora del Museo de Albacete desde 1983, dirigirá el Museo Arqueológico Nacional, que será ampliado y reformado con una inversión de más de 31 millones de euros. (Pag. 36)

Albacete

Un parque de un millón de metros cuadrados rodeará la estación del AVE (Pag. 9)

Ciudad Real

La UCLM asesorará al Aeropuerto en la construcción del centro de visitantes (Pag. 13)

Cuenca

Las administraciones invertirán 12 millones de euros en el patrimonio de Cuenca (Pag. 23)



Ctra. Socuéllamos, km. 0,5 - Telf.: 926 50 44 55



Cartuchos de tinta y toner reciclados

Avda Don Antonio Huertas, 11 - Telf.: 926 50 19 09
e-mail: 926501909@telefonica.net - 13700 TOMELLOSO